



COMMUNIQUÉ – UN NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL À L'APER

11 janvier 2024

Chers membres,

Le président de l'APER, Monsieur Christian Samoïsette, ainsi que les membres du conseil d'administration ont le plaisir de vous annoncer la nomination de Monsieur Patrick Eccles à titre de directeur général de notre association.

Patrick a travaillé dans le réseau de la santé et des services pendant plus de 28 ans dont 16 années à titre de cadre intermédiaire et cadre supérieur. Il travaille comme conseiller en relation de travail et développement organisationnel à l'APER depuis mai 2023 et beaucoup d'entre vous ont eu le plaisir de travailler avec lui.

Il maintiendra ses fonctions de conseiller en relation du travail et développement organisationnel en plus de ses fonctions de directeur général.

Nous nous joignons à tous nos membres pour lui transmettre toutes nos félicitations !

ÉQUIPE APER
association@aper.qc.ca

NEWSLETTER – A NEW DIRECTOR GENERAL AT APER

January 11, 2024

Dear members,

The president of APER, Mr. Christian Samoïsette, as well as the members of the board of directors are pleased to announce the appointment of Mr. Patrick Eccles as general director of our association.

Patrick has worked in the health and services network for more than 28 years, including 16 years as a middle manager and senior manager. He has worked as a labor relations and organizational development advisor at APER since May 2023 and many of you have had the pleasure of working with him.

He will maintain his functions as advisor on labor relations and organizational development in addition to his functions as general director.

We join all our members in sending him our congratulations!

TEAM APER
association@aper.qc.ca